

葉隠塾長日記

私は子供の頃、辛い物と三つ葉が食べられませんでした。が知らないうちに克服し、今では逆に辛い物と、パクチーが大好きで、東南アジア出張中はずっと現地の料理でも全く飽きません。同じような人は意外と多いようで、出てくる料理にすべて大盛、パクチーを載せてくれる「パクチー狂の聖地」と言われるお店が名古屋にあると知り、早速、パクチー好きの友人たちと一緒にに行ってきました。まずは、パクチーのナムルやパクチーだらけのフライドポテトを注文。期待通りの美味しさに満足した後は、タイ・ベトナム料理では定番の、「生春巻き」「青パパイヤや春雨のサラダ」を頼むと、出てきたものは全て、パクチーの山盛りで隠されてしまい、写真を撮ってもただのパクチー盛りにしか見えません。さらにミンツの葉が入った「モヒート」というカクテルの代わりに、大量のパクチーがジョッキに押し込められた「パクヒート」を頼み、飲みながら、パクチーをパクパク。ダメ押しはマグロを三枚におろした真ん中がそのまま出てきて、スプーンでゴリゴリほじり出す中落ち。当然山盛りパクチーと一緒に食べるので、その名もカルパッチョならぬ「パクパッチョ」。パクチーには、美肌効果や加齢臭予防があると聞き、男性も女性も料理が出てくる度に、想定外のパクチーの量に歓声を上げ、最終笑いながら美味しくいただくことができました。店主曰く「世界で一番、パクチーを使うお店」とのこと。おかげで友人の一人は、その日の夢の中にまで、パクチーが出てきたそうです。私も一日で一生分以上のパクチーを食べたと思いますが、これで東南アジアのように暑い名古屋の夏を乗り切れそうです。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂訓(ひこさか ことる)

私事ですみません。昨年のほぼ同時期に、地元地域の「子供会指導者を卒業しました。」と書かせていただきましたが、春先くらいから町内会長や子供会保護者に強烈にお願いをされ、また今年も引き受けてしまいました。今年からは最前線には行かず、裏方に徹するつもりで、若いお父さんを育てて行きます。もうすでに日焼けする時期となり、今年も残念ですが「ソフトボール焼け」します。しかし地元の子供たちとの触れ合いは、本当に楽しくて仕方ありません。

青木文生(あおき ふみお)

先日、我が家の庭の手入れをしていたら、突然どこから来たのか、ミドリガメの子供が庭にいるのを見つけました。意外な訪問者にテンションが上がって、バケツに水と大きめの石を入れて、思わず飼う環境を作っていました。一週間ほどエサを与えて可愛がっていましたが、「乳飲み子を抱える我が家にカメを飼う余裕はない」と却下され、泣く泣く近くの池に逃がしました。一週間でも情が入ったのか、逃がした後、しばらく水の中に潜っていくまで見届けました。少し寂しい気持ちでしたが、必要以上にデカくなられて長生きされると厄介なので、まあこれでよかったです。

水野教品(みずの あきのり)

五月末に伊勢志摩サミットが開催されました。中部国際空港が要人発着の起点になっていましたので、名古屋地区も超厳戒態勢になり、様々な県の警察車両が高速道路を走っていました。サミット当日は早朝に、各都道府県から中部国際空港に到着した専用機が多く、当初会場へはヘリでの移動だったのですが、天候が良くないという事で車移動となりました。早朝だったので、通勤の車には大きな影響は出なかったようですが、偵察ヘリや撮影ヘリが上空を飛び回り、さながら映画を観ているような感じでした。世界の主要国のトップが集合すると、こんなに凄い事になるのだと痛感しました。何事もなく、無事に終わって良かったです。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！



楠精工 株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.com>